









A Iniciar Sesión

icio Ciudadanas Corrupción Opinión Video Redes DATO El Expediente

Q.

¿Dónde quedó la austeridad?

por El Expediente - mayo 13, 2023 en Opinión Tiempo de Leer: 4 mins read









23 COMPARTIDAS 39









Por: Bernardo Henao Jaramillo

Durante la pasada campaña presidencial el candidato Petro manifestó que todo gasto estatal debía «enmarcarse en el uso adecuado y eficiente de los recursos públicos». La vieja frase que reza: » La mujer del César no solo debe serlo sino también parecerlo » cobra entonces relevancia el día de hoy con las recientes actuaciones de la vicepresidente, la ministra de Minas, el nuevo presidente de Ecopetrol y aún el propio presidente Petro y la comitiva con la que viajó a España. Sus actos recientes rayan con tipos penales previstos en el Código. Así, es imposible que Petro sea y aparezca como líder de la transparencia, del deber ser del gobierno y, menos aún, de la austeridad.

El despilfarro de la vicepresidente en cuanto al uso y abuso de bienes públicos es notorio y no tiene antecedente. Lo peor, el engaño de ésta cuando en la época preelectoral criticaba los viajes de los funcionarios públicos, para ahora, no sólo hacerlo ella sino por conocer el cinismo con que responde a los cuestionamientos: «De malas». La burla deja ver tanto de ineptitud como de falta de pulcritud.

Venir de menos a más ha significado para ella como para tantos otros, odio y resentimiento. Esto es visible en sus discursos vociferantes y en sus actitudes provocadoras. Es claro la aplicación para ella de aquel dicho de los mayores: "El que no ha visto a Dios cuando lo ve se espanta".

Ahora viaja al África, a la cabeza de una comitiva excesivamente grande, lo que resulta abusivo y dilapidador. Este viaje que se hace contra el presupuesto de la Nación cuesta cerca de tres mil millones de pesos y no se cree que haya mucho para consolidar. El intercambio comercial con ese lejano continente es de poca monta, como se puede

¿Quieres Apoyarnos?



Popular

Expediente



Petro, en guerra contra los medios de comunicación y la Libertad de Prensa: Señales inequívocas de un dictador

4 90 COMPARTIDAS

02

Petro, el presidente antítesis de la izquierda

70 COMPARTIDAS

03

iRetoma del Honori

4 20 COMPARTIDAS

04

LA RESERVA GOLOMBIANA, A PASO FIRME EN DEFENSA DE LA DEMOGRACIA

4 15 COMPARTIDAS

05 Gayó Guillén: tenemos el recibo por \$20 millones e información sobre los USD 150 mil dólares que no menciona Garlos Mattos en delación

contra el 'periodista'

constatar en los informes periódicos que entrega Analdex.

El componente transporte repercute bastante en las exportaciones de nuestros productos sea por vía aérea o marina. Lo lógico es aprovechar las ventajas comparativas y las cercanías de los mercados y en ese orden de ideas los mercados por ampliar serían Estados Unidos y Venezuela.

En cuanto a Irene Vélez, ministra de minas, ya es tristemente célebre por su conducta prepotente, arrogante, soberbia, que parece calcada de la del presidente Petro. El de ella también es o parece un caso de odio, odio al petróleo y al gas que tanto sirven a los colombianos.

Sin medir los impactos de sus declaraciones, las que igualmente expresó el nuevo presidente de Ecopetrol, ha manifestado reiterativamente que no habrá más contratos de exploración en el país. Y pretendía importar gas del vecino Venezuela, aunque por el momento el proyecto se le vino abajo.

Nunca consideró el efecto que podrían tener en los mercados sus altisonantes palabras, hechos como, por ejemplo, cegar un pozo de gas recién descubierto y cosas tan increíbles como entregar a la prensa y al país informaciones erradas o falsas.

Ambos funcionarios van claramente en contravía de los intereses nacionales.

El destacado analista internacional Alberto Bernal, en reciente entrevista a la Revista Semana, indicó que Ecopetrol, desde que asumió Petro, ha perdido el 37% de su valor mientras que Exón ha ganado un 25%. Ysin titubear señala que los mensajes de la ministra Vélez y del nuevo gerente de Ecopetrol, Ricardo Roa, son los causantes. Pues al terminar el gobierno Duque Ecopetrol valía U\$28.300 millones y hoy vale U\$\$17.800.

La pérdida es astronómica. No se alcanza a cubrir con 2 reformas tributarias. ¿Quién debe responder?¿Estamos o no frente a un caso macro de detrimento patrimonial?

No es asunto fácil de resolver, pero los accionistas merecen que a la empresa se le imprima un manejo sano. Y ante la persistencia en señalar lo que provoca la caída los organismos de control están llamados a intervenir con celeridad.

Ahora bien, las irresponsables declaraciones de estos funcionarios pueden ser una nueva forma de ver y analizar que por su causa se pierde el valor de la empresa, de contera se perjudica a los accionistas y a la postre se da un inmenso detrimento patrimonial causado por una conducta negligente que perjudica a miles de accionistas que buscaron sustento en la empresa líder de los colombianos.

Importante traer a colación lo dicho por el Consejo de Estado por la responsabilidad del hecho del legislador... si se aplica para el congreso que es el depositario directo de la voluntad popular, con mayor razón para la rama ejecutiva que está más que cualquier otra atada al principio de legalidad.

Pildorita. Gracias a las reservas activas y de veteranos de la FFMM y de Policía que marcharon pacíficamente, en forma ejemplar y patriótica. Los colombianos sabemos que una vez juramos bandera, lo es para siempre, por la defensa de las instituciones y democracias colombiana.

Bogotá, D.C. mayo 13 de 2023

(Visitas Totales 1)

Tags: Bernardo Henao Jaramillo El Expediente





Facebook

Recomendado







LA RESERVA



El Expediente

¿Quieres Apoyarnos?





Referendo por la

② 3 AÑOS ATRÁS

LARESERVA



El Expediente

¿Quieres Apoyarnos?





Referendo por la vida ② 3 AÑOS ATRÁS

LA RESERVA COLOMBIANA, A PASO FIRME EN DEFENSA DE LA **DEMOCRACIA**

por El Expediente - mayo 12, 2023 en Opinión Tiempo de Leer:5 mins read

¿Quieres Apoyarnos?



Popular

 \bigcirc 0



тесню рот эго minones e información sobre los USD 150 mil dólares que no menciona Carlos Mattos en delación contra el 'periodista'

4 6109 COMPARTIDAS

arrapada, para cambiar lo buello por maio y lo maio por buello y poder de esta manera, contar con la hegemonía y el poder del Estado socialista, para doblegar con el tiempo a la nación.

Todas estas acciones que persigue el gobierno de Petro, a pesar de su espíritu eminentemente populista con sesgo de izquierda extrema, busca mantener un inmenso hechizo popular, que le permita a través de mentiras y engaños, mantener a las masas frenéticas, embelesadas con un supuesto mejor futuro, utilizando la vieja teoría estalinista, de la pravis de una dialéctica victimizante, alimentada por odios y rencores.

contra el Estado, que hace años, le extendió la mano generosamente, a los antiguos terroristas de las FARC y el hoy remozado M-19.

Los que ayer conformaron estos grupos al margen de la ley, hoy son miembros del gobierno y del congreso, convirtiéndose, por arte de magia, en "ejemplo" de ética, moral y transparencia, aprovechando el olvido, o la ignorancia de la historia de violencia de colombia, por parte de sus fanáticos seguidores. Estos antiguos terroristas, hoy son los protagonistas y desarrolladores, de la hipócrita, filosofía del engaño, sombría estrategia aplicada con éxito, por el socialismo latinoamericano, para lograr, explotar la miseria y el hambre, como sádico mecanismo político, aplicado en varios regímenes socialistas de América latina.

La presencia, de nuestros veteranos, antiguos integrantes de las Fuerzas Militares y de la Policía en la plaza de Bolívar, con una asistencia masiva y multitudinaria, logrando un lleno total, es una clara y peculiar circunstancia, de la cual, no existen antecedentes, en la vida republicana de Colombia.

Nunca en la historia reciente de nuestro país, se había realizado una concentración de este tipo, organizada por un grupo de selectos patriotas, donde lograron la asistencia de más de 5.000 colombianos demócratas, utilizando solo las redes sociales y la voz a voz, como mecanismos de invitación, demostrando que son un grupo de veteranos disciplinados, entrenados y con una firme y férrea convicción doctrinaria, de democracia y libertad.

No hubo una sola arenga irrespetuosa, ni una sola demostración de salvajismo tipo "primera línea", por el contrario, haciendo gala, de una férrea disciplina, respeto, hegemonía y pensamiento participativo, están logrando integrar a todas las fuerzas vivas y políticas de la nación, a través de sus actos

Es la primera vez que las reservas de las Fuerzas Militares y de Policía se unen, para demostrarle públicamente al gobierno de izquierda, su solidaridad con un país político, que reclamaba con urgencia, la presencia y participación democrática masiva, de estos héroes de la patria, como actores de primer orden en la realidad nacional. Militares de todos los grados, rangos, fuerzas, entre ellos soldados, suboficiales, oficiales, policías, hombres y mujeres, hicieron presencia masiva en la plaza de Bolívar de Bogotá, acudiendo al llamado de sus compañeros de armas.

Curtidos militares y policías, entrenados para asumir con estoicismo la dureza del combate contra los terroristas, narcotraficantes y delincuentes, se vistieron nuevamente con sus antiguas prendas de combate y esta vez demostraron, su férrea voluntad y disposición para afrontar un combate sin armas físicas, sino únicamente con un pensamiento y una ideología verdaderamente democrática, fortalecida por un espíritu patriótico, en la defensa de la institucionalidad, la constitución y la ley.

Los vejámenes, ofensas e irrespetos, que han recibido, sus compañeros, militares en actividad, durante los últimos meses, han llenado la copa de gran número de colombianos respetuosos de la ley, incluyendo los veteranos de las Reservas, que cobijados no solamente por sus familias, amigos y conocidos, sino por un creciente porcentaje de integrantes de la sociedad colombiana, están dispuestos a defender como lo dice la oración patria, la democracia "hasta con la vida misma".

No es aceptable, para la gran mayoría de los colombianos, que a diferencia de otros países en el mundo, donde sus Fuerzas Militares, sus reservas y veteranos, son respetados y enaltecidos, por su participación constante en la defensa de la Nación y son colocados, en un lugar privilegiado dentro de la sociedad, pero en cambio en Colombia, ocurre lo contrario, son atados, humillados ,secuestrados y vapuleados, por grupos de antisociales camuflados, en ocasiones bajo la apariencia de inocentes indígenas y otras veces, bajo el camuflaje de sencillos campesinos, ejerciendo un supuesto derecho "ancestral y pseudolegal", para la comisión de crímenes y delitos, contra las fuerzas del orden, con la indiferencia del gobierno.



Facebook

Recomendado





Washington y la Voluntad de Poder Lamentablemente, el actual gobierno ha sido complaciente y mira con desdén, la humillación que ha sido protagonizados por antisociales, contra nuestros héroes, aquellos que nos han permitido por años disfrutar de una paz relativa, de un progreso sostenible y del ejercicio de una democracia con imperfecciones, pero al fin y al cabo democracia.

Colombia no resiste más, un gobierno populista, impulsador de cambios absurdos, dentro de la estructura del Estado, sin cumplir con estudios serios y responsables, proyecciones y análisis científicos, sean propuestos a la ligera, con intereses ideológicos y un evidente deseo de odio y retaliación, contra lo que los izquierdistas denominan como el "establecimiento" Este tipo de decisiones irresponsables, terminaran embarcando al país en una peligrosa transformación, que ha llevado a varios países de este lado del continente, a la miseria, hambre, pobreza y intereses ideológicos y un evidente deseo de odio y retaliación, contra lo que los izquierdistas denominan como el "establecimiento" Este tipo de decisiones irresponsables, terminaran embarcando al país en una peligrosa transformación, que ha llevado a varios países de este lado del continente, a la miseria, hambre, pobreza y surgimiento de estados fallidos.

Nuestros héroes de la reserva de veteranos de la Fuerza Militares y de la Policía, le han dado una gigantesca lección a la sociedad colombiana, al país político y a una oposición dividida y vapuleada, demostrando una gran capacidad y respuesta, como actor determinante en las fuerzas democráticas de la Nación.

Estoy seguro, que la manifestación y la acción demostrada en la plaza de Bolívar, es solo la punta del iceberg, de un gigantesco movimiento democrático nacional, que le puede devolver a Colombia, el estado de derecho, el orden, la democracia, la paz con justicia, el progreso y el desarrollo socioeconómico del país.

¡GRACIAS HÉROES DE MI PATRIA, POR ESTA DEMOSTRACIÓN DE AMOR A COLOMBIA!

(Visitas Totales 17)

Tags: El Expediente TC (r) Gustavo RUA



Recomendado





Fico, el que es ② 1 año atrás

iRetoma del Honor!

por El Expediente — mayo 12, 2023 en Opinión Tiempo de Leer: 4 mins read





COLUMNISTA TC. RICARDO ANDRÉS VARÓN FRANCO

¿Quieres Apoyarnos?



